

Pleinoruedam reunión  
Séniores Generales y Alumnos.

28542

- 1.- Saludo y presentación de los Generales de Zgs. recién ascendido.  
Dar oportunidad que los Miembros Juntas hagan igual presentación
2. Intervención del Sr. Ministro de Hacienda para dar a conocer resultado de su reciente viaje.
- 3.- Intervención del Sr. Ministro de RREE. para exponer el posicionamiento internacional.
4. Intervención del Sr. Ministro del Interior
- 5.- La comparsa en contra del Gobierno sigue firme.  
- La agresión internacional está alimentada y concertada desde el interior.

- La identidad y la intención  
del adversario son siempre  
los mismos.

Son los mismos que se dicen  
democráticos y que vienen  
entusiasticamente al exterior  
para mentir su relación  
con los derechos Humanos  
y el profundo sentido  
social que orienta toda  
política de este Gobierno.

Yo me refiero lo mismo  
porque al tema de la  
justicia social en relación  
con la política Económica  
del Gobierno y espero que  
muchas dudas queden a  
veces por falta de información  
vayan quedando superadas.

- Vuelvo a recordar Señores la necesidad de entender los críticos más sencillos, ésta es un arma que usa el enemigo para sembrar inquietud y descontento.

- Toma parte también de esta <sup>muchos enemigos</sup> conciencia comprensión ~~y trae~~ iniciado uno o los otros rumores que buscan provocar inquietud, desconfianza, desorientación y molestia.

La única y principal regla para oponerse a ella y desbaratarla, en primer término, es no sumarse a

a este cobardo esquema,<sup>4</sup>  
desmintiendo estratégicamente  
el rumo y exigiendo  
se diga de quien lo  
traicionó, porque quien  
propala rumores es tan <sup>responde</sup>  
culpable como quien  
los genera.

El camino correcto es  
dar cuenta, oficialmente y  
en forma confidencial  
a su superior directo  
y aludiendo a la vez  
de donde procede el rumor.  
La autoridad correspondiente  
deberá obrar en consecuencia  
en contra de quienes se  
prestan a esta campaña  
que lo único que plasigue  
es minor la cohesión institucional

y del Gobierno.

5

Srs. el Gobierno está informado de lo que ocurre en el campo laboral, sindical y político y está tomando medidas y se seguirá actuando con firmeza y autoridad.

Más tarde me reuniré con dirigentes sindicales, como lo he hecho frecuentemente y haré algunos anuncios que a Uds. se los adelanté, pidiéndoles si les sirve correspondiente ya que es parte de los anuncios que hice a los trabajadores.

op<sup>r</sup> Todos los rumores de  
poco, trabajo lento, etc.  
son parte de esta conjura  
dirigida por algunos  
políticos de la Ex. Democracia  
Cristiana que trabajan  
intensamente aquí en  
Chile como en el exterior  
con los dirigentes norteamericanos  
del llamado "grupo de los 10".

Vistos malos chilenos y  
antipatrias norteamericanos  
están "asesinados" y "abasurados"  
de los trabajadores a quienes  
señalan al poco para  
provocar al Gobierno buscando  
que se produzca un enfrentamiento  
y que como consecuencia tengan muertos.

opo.

5.5

Nada lo detiene;  
no miedo ni les  
intiem el bienestar  
de los trabajadores ni  
la tranquilidad  
laboral; vienciente  
están preocupados de  
su ambición política  
sin límites y para  
esto usan familia  
a parti de la presencia  
de la Iglesia que  
con enorme irresponsabilidad  
conciente o inconscientemente  
se presta para sus  
manobras.

Buscando siempre el 6

bienestar de los chilenos

del sector de menores

ingresos, el Gobierno

ha resuelto ~~que~~ que con

un gran sacrificio

económico que puede llenar

a que la inflación no

se reduzca con todo la

celeridad que deseemos,

entregar a todos los trabajadores

un "aquinaldo de Verdad" de

\$100 por trabajador mas \$100

por cargo familiar.

He dispuesto que el Min. de Hacienda

estudie la nota Unica de

Remuneraciones de menor que

el sueldo mas bajo este en los \$2.000.

para el próximo año.

A pesar de que teníamos  
consultado que para el año  
1978, debido a que la inflación  
disminuiría notoriamente, el  
sistema de reajuste de la  
Ucota Unica hacerlo sólo  
por una vez a fin de año.

Sin embargo estuvimos estudiando  
en el Min. de Hacienda la  
forma de mantener; al igual  
que este año, tres reajustes  
en Marzo, en el mes de Julio  
y en el mes de Diciembre; ;  
así los reajustes quedarían  
descolonados en 3, 4 y 5  
meses respectivamente.

Tambien estamos estudiando  
algunas otras medidas que  
se producirán posteriormente  
en leyes ~~que~~ orientadas a  
absorber el contexto de mano  
de obra a objeto de  
niveltizar un mayor empleo.

Termino momente trascindole,  
un nuevo llamado para que  
tengan fe en "nuestro" Gobierno,  
en quienes lo integran y  
en quienes tienen responsabilidades  
al igual que en nuestros  
respectivos Mandos. No le  
broyamos el juego a los  
eternos demagogos que lo  
único que perjudican es sembrar  
falsa esperanzas que producirán

Movimiento a Chile  
por el devoto del  
Ces.

Mismas nuestras  
voluntades en favor  
de los principios y  
objetivos que este  
"nuestro" Gobierno se  
ha planteado por  
el bien de nuestros  
pueblo y de nuestra  
querida Patria

Muchas gracias.